

PRÉAVIS DE GREVE RECONDUIT JUSQU'AU 10 JANVIER 2020

Le gouvernement a parié sur l'essoufflement du mouvement de contestation de la réforme des retraites avec la période des fêtes de fin d'année. En dépit des tentatives grossières de décrédibiliser les multiples actions sur le terrain, dont les grèves reconductibles, les faits montrent que la mobilisation reste très importante.

Tout le monde a compris qu'avec ce projet gouvernemental, toutes les catégories socioprofessionnelles et toutes les classes d'âge seraient perdantes car l'objectif réel, sous couvert de pseudo-universalisme, est avant tout une réduction budgétaire.

Face à ce mouvement social soutenu par la population et porté par la majorité des organisations syndicales du pays, le gouvernement n'entend pas et annonce vouloir maintenir sa réforme à points.

En conséquence, les organisations syndicales appellent, sans trêve jusqu'à la fin de l'année 2019, à une nouvelle puissante journée de grève et de manifestations interprofessionnelles et inter générationnelles le jeudi 9 janvier 2020.

La CGT de France Télévisions prolonge donc pour l'instant son appel à la grève jusqu'au 10 janvier 2020 inclus.

Pas de trêve jusqu'au retrait!

Paris. le 28 décembre 2019